



Le voyage des Billy

publié le 16/09/2022 - mis à jour le 19/09/2022

Cet été la famille Billy avec leurs enfants Charlie et Thelma est partie de Charente Maritime pour faire un tour d'Europe durant toute l'année. Le collège a décidé de vous tenir informé de ce périple. Charlie et Thelma nous enverront des nouvelles régulièrement. Aujourd'hui premier épisode :

Les enfants nous écrivent :

"Nous sommes partis le lundi 8 août et on a traversé la France d'Écoyeux jusqu'à Nice puis nous avons passé la frontière italienne à Vintimille. Ensuite nous avons longé la côte méditerranéenne jusqu'à Savona. Maintenant , nous sommes dans le Piémont Italien pour rejoindre Parma, Vérone puis Venice."





